



**PREFECTURE DE L'EURE**

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Évreux, le 18 septembre 2014

### **Visite du SDIS 27 par René Bidal, préfet de l'Eure**

René Bidal, préfet de l'Eure, s'est rendu aujourd'hui au service départemental d'incendie et de secours où il a rencontré les cadres officiers autour de son directeur, le colonel Pascal Lorteau.

Une présentation du dispositif opérationnel et des spécificités de l'Eure a été effectuée.

Cette visite marque la volonté du préfet de connaître les personnels œuvrant à la protection des citoyens, de les écouter et de rappeler les priorités opérationnelles qui ont été fixées par le Ministre de l'Intérieur. Il a également fait part de son attachement au travail partenarial entre les différents services en charge de la sécurité. Ce partenariat lui a été décrit comme excellent, notamment avec les services de l'urgence médicale hospitalière.

Ce fut également l'occasion de rendre hommage à l'action des sapeurs-pompiers et de remarquer les progrès qui ont été enregistrés dans l'engagement volontaire. Ce constat est d'autant plus important que les sapeurs-pompiers volontaires constituent le socle de l'organisation de la sécurité civile sur notre territoire national.

Contact Presse

Service départemental de la communication interministérielle 02.32.78.27.33 / 27.35